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松鯖いたる板繍S: $7ルの閣 (11) 縮れだしたiË:借 9 Pl 5 臼、 T

BSテレビの夕方めニュース番組 rNスタJ が、主主援fKホタル生態環境箆

が爵皇室になる問題を報道していました。この香績は、ホヲル館のこれまで

の運営実態にかか… bit.lyl1 si8日目7
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m 松揖シたる'曹噌ぽ過さんが')ツノω ト

甥 loufock 長loufock . 9}310S 

板揺区ホヲル生態環境錯問題のその後. >仮編区 iI1. 7ルの関 (1;) 崩

れだした虚蝿 bit.lyl1wg3fCc
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m 化鳴い主晶 匝"耳訴さんがリツイ叩ト

書儲t幅制伽3110 問問8臼

[筏橋区ホ~ル鎗]先臼TVで淑り上げられたようですが知らなかった。残

念…p 内容が断片的にしか判らないけど、阿部定男氏はまず科学者として

責任を負うべきじゃないですかね?
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S 皐轟嘉義@単銀Æ&高品轟働争抑射事唱E槍砂ゆセ主宰jr""，♂審会ふ&必勝ら畠刈込

争-;.}t.勘.ß民を穫し税金を支出させてきた施設を存続させること自体が問

題ではないか、と思います'. RT 

ホ~ル舘の運営実態は…飼育数にウソの撮告?σ5Sテレビ I J CC 

jcc.jP/newsl87124981 
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m 松椅いたる・聖唾古書さんがリツイ叩仇
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板橋のホタル舘への税金が年間3700万円で、総額10億円以上段入された

とのこと.町おこしのアイデアとしてつまらないし、しかも適当に管理

って.・. ~在留にこういう無駄会つであるんだろうな.こういう所にア

ーテイストとかのアイデアを取り入れてくれないかな.
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L m 在暗いたる‘寂場臣重さんが')ツィート

おふ開畑Ibuchou3(市川i期)@enka:bu出ou3 ・ 9月 58

仮橋区のホタルって...平成5年度(開設蒋)に66.346段でスヲー卜して、

平成7年度lこはお万匹に迫る勢いが、量量近は年間約2万匹前後で推移して

いたって…結局平成7年度の数字はウソってことか(==)
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EE! 松踊いたる・極構区調。i泊 11哨tæ剖 9月 66

' 板矯区ホタル舘の元飼育担当者・阿部宣男氏はTBSのNスヲ (9 月 5

日放送)で r (過去に) 20万匹飼育していたという報告はウソJ と自

白したのだが、阿部氏を緩護する(有)ルシオラlu∞la.c口 jplcol...

tb.mef73MQJxsXt 
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i; 1 松鶴いたる・板繍区議 t抑制ImH!UZl出 9月 5目

‘ TBSのNスタ。板橋区のホタル館問題を報道
していたが、元飼育担当職員( r館長J では
ない)が登場し、 r20万匹飼育していたと
いうのはウソ。予算獲得のために上司に言わ
されていた」と証言していることにびっく

り。なんで今さら、そんないい…
fb.me/6MpLAkonr 
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副総暗いたる・板鑓区議書itall:n武U:lJ Ioo ' s，qa日

r 砧~品基副議接回線1ft樹蜘培婚を割地轟主主主運議録払絡i事

@ム丞轟""議罫轟換密命恥苓ふ品説晶暴動岳嚇物謀総醐蛾お附帯見島義恥
喜というととです.
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. 8月 1 9 自の板街区議会区民混境愛員会では、ホ7)~生態環境豊富について

の陳情が審議されます'. l ,Ej 2 7 自に区環境課が行なった生患数調査の是

非が争点になっています. r 1 月のホヲル幼虫の体長は 5 ミリ・ B ミリの僧

体がほとんどで、認査時に見逃 .fb.me/2wYsry6nP

ゃ っ 1 女ー・ 1

回払唱したる・匝明，:1:韮さんが U ツイm ト

連劃j 玄計+嵐 やす子 h向知g守a
今自の住民説明会lは草酷かつた. JJ.，ールを守らない発言ばかり自立ち、中に

は伺喝では?と感じるものも.反対意見の区議(J)後ろからそっと近づき、

無鎗備な犠子を写メ蹟っているのを包撃し、背筋:b{凍った.身の安全を確

保しないと発言できない状態になってきていると惑じた.これでは公平な

話し会いは無理.

場、 tーも s "> 命寺 J

'i t 怯崎いたる・l!i:宿区議主出出向Z) k'1 . 7fiB ヨ

r きょうの板橋区ホヲ)(，生態環境箆の住民説明会で配布された資料はすでに

gのホームベージに掲被されているもの.ここに「夜間特別公開時のホ7

ル生息蚊(羽化数) ，孟、ホヲル生態環境Z富(当初i孟ホうn~鍔育施設}が努

設した平1â5年度に66 ，346 “お.me/:wJLpnj9R
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EEi 総崎いたる・復槌区諸斜t.::lkn'i:!tuzJki ' 7ﾄ3'!S 

守きょうの板橋区ホタル生態環境践の住民説明

会で配布された資料はすでに区のホームペー
ジに掲載されているもの。ここに「夜間特別

公開時のホタル生息数(羽化数)は、ホタル
生態環境館(当初はホタル飼育施設)が開設
した平成5年度iこ66， 346... fb.mej36hCto8v2 
弘 三十字 1 合 A を魯

15! 蛇崎いたる・板宿区寝台 1日ílmat，j ;:Jkt .7f03308 

‘あす夜、ホタル生態環壇館を閉館することに
ついての住民説明会があります。
city.itabashi.tokyo.jpjc_oshirasej062... 
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諸国託，.如、叩日10 詰 .7月叫

!被橋区ホヲル愈]
7杭7んがいたと喜ぶのは結梅です付ど、ところで各所から績か1) 1号育して

たホ 7J~1草結局どうなったんですかねえ.
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尚!総崎いたる・板偶区議~4.'itð ]j!T!c; tu沼恒. 7 !'J :8日

きのうときょう、諸島原発の汚染水対策につ

i店主J安保鳥居露崎譲裏目鳶濃霧犠丸 紅読ま?
rナノ銀で放射能を低減する」とし1う1デヲラ
殺すζf>'言め罪藻ぎを痛感じマれますミー吋

-- 帯主毒剤罰明田明伊閣官習を摺幅引事事常'þ-_.; 摺?宅関車;::~-""，'"不明';.Jl，，_~，
恥 主主 2 安 毎日

';~'l'陸崎いたる・領楓区議宝 tailmat:.J za:"; ， ' � R 2.3臼

‘板橋区ホタル生態環境館の r飼育偽装J の問
題を私が追及していることに関連して、日本
共産党中央委員会に「板橋区民として、松崎
いたる板橋区議を告発いたします」というメ
ールが届いた。 rたぶん、松崎区議は早晩告
訴されのではないかj rその前日・
fb.me/lqracmslR 
.、主:. 2 食 2

CE:lセ:~いえる・ E喰草草さんjO) ツ--_ド

間 K剛山!uden Cob'.批判出wc:r 別三

@dorasuky @tatsuva lill2童市の

処態起忌3踊場動海組長越幾臨型地翻誕盤革路墨憾
轟品副議1:， togetter.coml出E3%83%8A%E3“

+. "!_";1 安 2 慢妥を表示

GJ 信置いた品。軍穫量彊さんがリシイート

墨田国1. 郎知山部明記

[1&繍区ホヲル箆1

(続き)個人的にl草ホヲルの有無や多いか少ないかについて鉱区と元箆長(と

寂り巻き)で幾らでも撲めて下さいという感じ(続く)

今、 t.1- i 脅

白髪;闘いたる・軍事監匹講さんがリ Vイ田ト

Jii回目1. 郎知立ie 5:33. 7F.!148 

[板街区ホヲル鎗1 板燭室、!E患数少ないと言語舘 ホヲル露で 1 10匹謹

認東京. MSN護経ニュース sankei.jp， msn ，comfregio r.f:会合ws/14.目

生息数だけがホヲル舘の抱えている問患では祭いですよ.もっと宵祭をき

ちんと調べてから記事lこして欲しい(続く〉

官、 tで 1 すァ 2 也、

~I'監揖いたる・値種区虫手出，1 f!1<?;t~之丞治手 jj;~: ι日

十板橋区ホタル生態環境践でこれまで 2万匹飼
育していたと担当者から報告されていたの
に、 1 00匹ほどしカ曜認されていない間
題。 1 月 27 日の区による r不適切なJ 生息
調査で、ホタルが殺されたという担当者の主

張を受け入れるには3つの条件が必…
fb.me/2kUCc9rgk 

併存 1 '，1民 1

a- l 笹崎いたる・事E輔区11 ，;:i ，，;1斤'，?.tuza;.::' 7耳 ';8

. .j車場区から電車破免.処分を受けたのは不当だとして区を提訴している元灘

員とその弁護士の方と、きのう、お会いしました@私は r懲戒免隷は当

然J と議会でも主張していますが、先方の意震は f誤解を霧きたい」との

ことでした.いろいろ説明をうけま"，fb.me/1柑76Ath81
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~l~鋤いたる・復調量区E陸部.a~lm.!tuz訂j ・ 7耳 1.113

' ホタル生豊富環境舘のあり方倹討窟果等貌明会の鰐信

。日時平成26年7fol 31 日{木) 18時30分-20待

。場所高島平区民館ホール (3簡)
。 内容 [1]ホヲル生態環境館のあり方検討務裂について.

fb, mc/lyvK:JLg M 

恥 t.，:\ 1 会 1

事 t;怯笥いたる・極磁区.. .~~:ì:::nr柄ç-':;.;zs:.;i . j月"巴

産経新聞が叡橋区ホタル憩での生息数につい
て報道。 r間態で飼育に関わったボランティ
アらは、区の謂査がずさんだったと指摘して
いるJ と書くが、そのボランティアが何者か
が問題。なかにはマルハナパチの販売やホタ

ルせせらぎで利益をあげていた…
fb.me/6AJ8W百cb
場句 七..4 女 1

ii 訟寓いtとる・事~.区環器誠司4日制1 • 7丹、08

ι 昨復 (7 ，5l 9 日)、区議会の超党派の区議で、綜橋区ホヲ}!，.焦態環議Z告の

現況を観察しました. pJ:wìpple，ip/~XLlb 

場、 n2 1i: み日 県揺を表示

-5i 松崎いたる・仮説区.?ù店主m説uz?.~.:i . 1月ヨ :'1

‘根橋区ホタル生態環境哲についての住民説明
会が行なわれます。
とき: 7月 31 日(木) 18時30分"'20時
場所:高島平区民館ホール (3 階)
内容:①ホタル恕の廃館について ②ホタ}J.，
の飼育状況 ③その地
主催:桓橋区費混環境部環境課
句':， 2 .¥ 2 
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へ一。→[板橋区ホタルの関 ( 1 ) 
ホタル生態環境館でホタルは飼育されていた
のか?] itall.exb!og.jpj20510654j 
..... ~;:，古色、炉合 ρ "f-，:". i. ',:. rfi~ ・"を

軍 iロ2 

L.it;..土'， 4 1f:乙月!辻 1

ロ 留み山ゆ判り O山……iにι山……tし山一一〆1刈刈t出問C何f…応
官回陥na必2∞口01 私が住んでるちい草ですよ.蛍が人工問胃できるという喰に
属されていたという.下村樽文文続大匿なんかも、この舘艇の放射能撒殺を
信じてたんですよね.

~1.?.!5 

a吉喝さか怠ちゃん合ウヲレレ取人←F嵐寝 ι品川';;，)(，001 \)月lIl H
島忌ヨー自首toritont由貿on なんかいくつか')ンヲ見てますけどヤヤコシイ話っぽいです
邑:t.，ねf ~置を川に返そう!ってなんか帰ってくるのはうれしいなあと思うけど

も、色んな問題晶るんですねと思って毘てました.

~'f if 

(: 

ロ智叫心(I~C!'， tCJ :~();:明日
常国岡.002∞01 蛍箆の蛍を)1 11こ返すってことですかねヲそんなに歎がいむか
ったって聞いてますが.結局‘偽甚だフたんですよね.区がまんまと偏され
て血説を吸い恩られたってととですよね.トホホですIM;;

lf ・3

窮 … や刊ん…叫←閥昨壊ト〉……λM山川叩一3吋川川a記副;おc
@開t聞tont，町叩1加t拍。n 結局偽芸だつた.伊-そモうみたいですね.環境詐欺ですね.
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<' [exblog] 板橋:& ホヲルの閣 (9) そこにホヲルはいない一一不存在の

証明 bi t.l y/1mYj08~1
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いHHE 訟鱒いたる・仮鋸区議
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てゴt フ 3守口一

よヰ銀tL~~，主主製能寝具t芸品￡ニニま奪品恕~~~嘉
手』事ムエ品急車象iま54a世ι喪主払車基都幅
ム&fbine/2YLWQNtfw
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\一 官官i 訟衝いたる・ 4軍機区温和，)l1r:1atu?a誌z 明:28

, [exblog] 板橋区ホクJLの関{削 除調隷主捜隊札畠踊式ン
議議選3f議出ê~;2器ly/RSBPQb

"...._ 'i.";1 安-.-

ê~ 鐙暗いたる・1!i橋区温 r号i出，;r;;)~u'吐;'f:，莞 12ヨ

,. [exblog] 仮橋区ホヲJ[，の闇 (9) そこにホヲんはいない一一不存在の

証明 bit. ly!imYj08M

私 るコ\ .~亀 宅需

~I 松崎いたる・援宿区議戸 a:i:T' at，~z~~j , G走"日

'" [exblog] 復縁区ホヲJ[，の閣 (10) 区長か§の答弁 bit.l y!iqsDITu

.ち'1 .i., 
ー‘

~I 松崎いたる・叡栂区翠~.:L:!I '1".a~ ，_;日 kl " e.月 36

板橋区の元職員の阿部宣男さんが、懲戒免
職処分を不服として区長を提訴しました。'"
fb.me/6CaSY217E 

白- . L ‘吟‘ f九$ 膏司‘

'o! 訟飼いたる・板縫区議主 t3:!rr，at.;] .:i;';( 6月 88
". [exblog) 叡犠区 m$'ルの趨 (8) rむし企画」は何を知っているの

か? bit.lyj1oB4mbP 

~'.， ';~~)，-

白出骨，、紅毛仮信広田空~がリツイm ト

岱言道良寧子"' ~íj;dOi也川d 'O f 月器包

耳E，J阿部定男さんのf牛は今後精葦を行い、結果などは一般にも詳しく伝えて欲
しい問題だな晶と思う.

好意的に見ていた人が実態を知ったとき、それをどう受け止めることがで

吉るか、とうのは今後の環境教育などでも重要な問題だと思うからね.

,*" iλ2 安 1

会話を華示

-61 総崎いたる・叡宿区語訓副matcza" ' 6P.72 

r 議議義援i基準ぎ'.. lkf72i土1主主ぎゴ向￡立主文色含
孟，1読ま;レ..k""，阿部民主tま品会誌ι皐蟻議集レ
玄k~ ムた RT @konamih: 阿部宣男氏の博
壬問を下敷きにした著書はヤフオクで 1 0 
0 円ぐらいで買って読んでみたけど.あまり
のひどさにこんな人と自分が同じ理学博士
なのかとがっくり来たもんだ.
φ ・ t.-:.7 rlr '1・・

a 蛇酎い止る 舷舟院高さルが 1) ''jイ司ト

謹臼s坑帆t
I仮楊区ホfヲFル窓]問吉蔀E憲男氏lは手2怠車1宇判F聞jを起こすようで. (議事jの争点以外の
件も含めて}本人の行動が揺いた結集だとしか惹えませんが.

提訴:懲戒免の元灘員、処分取り消し求め 厳犠区相手取り /東京・毎日

新聞 mainich i.jp/area/tokyo/new... 

.._ n4 "* 

Ei 組崎いたる・板宿区温~î}:::talimðtuz詑:， 6耳78

r 苦節4カ月。やっと「しんぶん赤旗J (首都
圏版)がとりあげてくれた根橋区のホタル餌
育偽装疑惑。 fb.me/lxLKIB1Xh 
判階、 乞18 をZ 

9'1 '怯筒いたる・複橋区混合唱dm.1L.l1.2i<:iι5月 208

,. [exblog] 叡撹箆ホヲルの閤 (6) rナノ墾で放射能捻染」というイン

チキ“科学"のはじまり制t.ly!R5B?Ob

今、主"， 1 亀 ..  

l 百i 訟崎いたる・板橋区議主唱ii~百:託制 5月 19S

:持墨革協恒三企主~~主ift<;.:i~孟去を信コじヱ
鼠げようとするI行為肢_.~i8.罪的ょすす九
!市首言汗約五IjVÛOF' v'~C ，一一一、一

;<~:1 S }-{ 2 

百 1 訟崎いたる・板橋区議 -2Jt，1' 1rr:託よヨîdι5 ，~la~~

? 蛍の光だけを見ていると、その向こうの濁の中に伺があるか、気づくこと
はできない.

1ゆ

3 



に

百i 訟筒いたる・按崎区強制t:i I; 'T'，，) t ，，，，l. aki . 5fHe5 

r 仮橋区のホ$'1(，強の悶m. 飼育されていたハズの2万匹のホヲルがいないと
いう事態を議も説明できていない.飼育担当の元臓員が飼育事実を証明す

ればいいだけのことだが、区当局と私が結託しての r謀略説j まで流され

ている. fb.me/3014riPilt 

l-r 3 +. 

~q 鐙崎いたる・緩傭区語:a-itell :r.atい.;，j k ， . 5}~1 .8 8 

4 浅学さん、ホヲル幼虫の飼育が事実として証明されていないのが問題なの

に、 「謀略J 説が流されること自体k ヘンだと J思いませんか 3:seng,Jkut 

p.twipple.jp/B3YX7 

令今'1 ':京
国一 一

~llll崎いたる・仮構区現曲目Ijf1~atwzakl . 5 弓 isa
'ー

護要を表示

a いたばしホタルの安全(いのち)を守る会が、板街区ホ51レ館への外部か

らのホヲル持ち込み証言について『何も裏付けがない』と HP!こ掲載してい

ます.しかし調査が進んでいないというだけであって、いまだî1E言を拒ん

でいる rむし企画J を通じての“.fb.mej1tNaOHdLH 

春、 t::-.2 ']r 宅勾 詳廷を表示

郡松崎いたる・鍍構区割匝主:)ta~i ;nðt...zaki 白 5fol17 ヨ

r2万匹J というなら密度を計算してみてください QT ~senョak~t 6尽から

8月に羽化するゲンジとへイケの合計数が約二万と計測されていました.

b�t.ly/16ry7U4 
RT @nihonnooy玖i

毛、t，"":..女 1

ci.)訟費いたる・事業互草ξんが 1) '.!Jイm ト

~雪盟酪家百酔年白附計ωむ出mれ何川g

鋲層嘱量区ホfク.， Iル(，>>抱E設での劉育数は、

数字のごまかしであった事が判明.

ホ51レが卵を 1 績につき、 1000生む.

君主歪を垂示

メス 10顕一万となるから、裁が施設は 1 万育てているぞと自慢できた訳

だ.

恥 ても 2 * 2 ・・ z

百~I 松崎いたる・板慣区置車両国llm，nu帥.，月 16ヨ

• [exblogJ 板m区ホ$'ルの閤 (2) ホヲJ(，放流・預かり飼育のふしぎ

bit.ly/1gJD800 

h t..2 合 唱日

*" t1. '1 女 1

~~'~訟筒いたる・仮種区績 :í:'ltョ i; :r:;:;~• ...;za卲:: ' 5 耳~:i B

r 建物の老朽化や予算だけの問題なら、叡橋区
ホタル生態環境態の廃止にはきっぱり反対し
ますが、暴大ぬ掲題は患タJレ飼育‘む実績が偽唱
基Eまれたものだったというzこと];:2。板橋区
は区民にすべての情報を示し、区民の判断を
待つべきと思います。… fb.mej6sg問QVimx

,_'; 4 / 1  

白母語いえる tl. l主主議さゆ'.1) ヅん h

トー臨JCP応錦:非公式志向印 S?-~ ~42 

松崎いたる皇室犠iR ホヲルの濁 (9) そこにホ5M;i;いない一一午、存在

の誌明: 仮橋区簿境言私立5月 14日のiR議会区民環境委桑会で f板橋:&ホヲ

ル生態環境鐙のあり方検討結果についてJ 報告し、問~を今年度中に関議

することを司見 bi t.ly/lmrGi z5

.,- 1 
、0 ・一

4 

EFl 松崎いたる・板橋区混包Ita::m ，::ωzðki.5AJ4S

• [exblog] 絞橋区 ホクルの賦 (9) そこにホヲルはいない一一不存在の

産明bit.ly/lmYjQB川

ふ 11

ESS 舷崎いたる・仮橋区議]， it~ I!:r.とそu.::a\.:i' 5;gl~1a 

?板橋区ホタル生態環境館のあり方検討結果の
全文です。 7ページの生息数の考察iこ注目し
てください。 7万匹の幼虫 (2万匹の成虫羽
化l乙必要な数)の飼育は「不可能J です。...
fb.mej2iMOxeGLh 
ゆ t・，. 2 

EEi 録崎いたる・板宿区盟副tðl!m'::t ....l z <J ki 5耳 14 ヨ

事 溌露を決めた「薮甥区ホクル生態環境J!のあり方検討結果J (7 ・ 8 ベー
ジ) . 7万匹生息説を否定する考察で r不可能』と言明しており，事実
上、ホ$'ル飼脊の実態がなかったことを公式に認めた. fb.me/6r09w7vrl 

fO.me/2XR2dP宇vp

毛、 t.-.. 1 ぎを ー‘ 4

Më:~訟跨いたる・板橋区湿包i日~;[r:é!t_;z出 5耳 43

店 一也- .、 """...1ーー軒企. 11 eヨ L品会雪::t.:c

豆尋問 @BunichiSS: ザンネンH・ c ・ω ・‘) [東京
新聞 :ït\タル館廃止へ根橋区が検討結果
老朽化などで判断/東京(TOKYO Web) 
tokyo-np.co.jpjart兤lejtokyoj... ] 
h ~.九 3 官 1

-91 訟鴎いたる・板橋区議包it Zl!;rr.--託...nk! . 5，9~4.三

r廃館J を決めた「按橋区ホタル生態環境館
のあり方検討結果」から (7-8 ページ)。
7万匹生息説を否定する区の考察。 r不可
能」と言明しており。事実上、ホタル飼育の
実態がなかったことを公式に認めた。
"" t.1-3 .,.. ... 

(?JII:眠いたる 匝曙耳菰さんがリンイ_h

醤おとみ州-:Fnf err'.1 S知的43

東京新聞:ホヲル箆廃止へ仮械産が検討結果老朽化などで判断東京

tokyo・ np.co.jp/a片ìcle/tokyoj..， @ >さらに年間約二万匹とされたホタルの
生息数が、今年一月の調査では幼虫が二十三IZ!<しか生息していないと叢定
されるとして、 r生息数があまりに少ないJ と結諭

場、 t"f. 1 脅".

。訟眠いたる 匝唆E講さ九がυ ツイ叩 L

2 臼坑le 583 :.;:"山 5B3 抑3

[軍荻E橋区ホtヲPル箆i
阿部建男氏が関わっていた amaks 合同会社のHPのアーカイプを発見{ウヱ
プアーカイブより) b:UyilnizKp7 

ナノ鈍童書(ナノ鎮}、ルシオラ トlSX PROJECT と今まで出てきた言葉がわん
さか.

ふ::: 1 1 

CiJ~時 Jた毛 臣唆\Z~韮さんがリツイ-;--.

~ Iss(NAVERまとめ掲感祭止〉呉監 0，っ\.5耳 :33

四噌 r名称J rホタ)(，の発光パヲーン再現システム及びその湾ミ見方法』

「出頭人名一覧J r東京都援楊区、安久正範、組庖照美J

「発明・考案・創作者名J r安久主鉱、沼獲窯美、阿部案男i

r鴻寓者J r菜京都荻街区、安久主範、錯壇照美J

1 弓子。 ibarakì.ac.jp/Profi:訂/7/000

ろ_.~ 1 会2査を聖示



包 訟眠いたる 匝?賞三議E んがリツ--!，- ;..

r宝 t55 (NAVERまとめ掲眠禁止} 砕

-一 (脊)ルシオラ代表取締役の方lは立ここに出て〈る.

多恨能バイオ養土を用いたホヲル飼育と潔療の改穫。阿部定男(茨減大院理

工1事士後期課程・絞橋区ホテル飼育tÆS設).稲垣照美{茨減大).庚湾潜( (妹)
広瀬).深田芳葱( (保)未来) !oyama-ncτ a c .jp/eventl a set/ "se 

今一 工、 1 * .. 会韮を韮示

国 訟量号いたる・者~r.t:f車さんカ'リツムト

ー2 日目10 如何!;! !e 知的15
[短縮区ホヲル館]

(続き)阿部意見氏が行った生態調査だけで、大熊町で主主射能でホテルが死
滅したという結論を導き出すのはそもそも鏑濯がありますね.

-b、 l1 1 、Jを 1

包 詑眠いたる・監織E諸さんがリツイー ト

2 日計1... 583附旧制問11日

{板街区ホ$'ルml (前回の補足):現在の大熊町熊川lζホヲルがいないと仮
定しても放射能が原図と断言出来ないことに注意. (生息地がどこだか不

明だカり津波の直接的な~響も考えられるしホヲルの生育可能な環境の錐待
に人間が直倭約ないし間接的に関与してた可能性もあるわけで(続き)

‘、 n l 先 1

「
~

~I t量筒いたる・板宿区. .2.itallrr.a!..iZ�i S P. ll ヨ

牟 [凹blo91 仮橋区ホ$'ルの闇 (2) ホヲル放流・演かり飼育のふしぎ

bit.ly/lgJD800 

。、 0 1 万台

9" 1 松崎いたる・l!i宿区風向ta Jlm山za ki ' 5月 11 8

ド 板橋区職員の懲戒処分の公表について一一
ホタル館職員の免職理由も詳しく書かれてい
ます。… fb.me/2GOcEVgy6
れ t目1 1 突

'~n t宮崎いたる・板橋区混訓IJllmatuzúi '5J:.1106 

. [exblog] 板橋区ホタルの閤 (8)

し企画J は何を知っているのか?
bit.ly/loB4mbP 

rむ

• t. 3 *' 

し

1自伝鈍いたる・板構区護 何日l!，悶tU 2 d k i . 5P. 9 日

5月 14日の区議会区民環境委員会で「板橋区
ホタル生態環境館のあり方検討結果につい
て」報告されます。 r閉館」という結果にな
りそうです。しかし未だにホタル生息数がき
わめて少数であった理由について区は説明し
ていません。施設閉鎖で調査の…
fb.me/l7713CNpW 
今、 H IO ,1;, 1 

包 松軒いたる ~'l~~さんがソツイー ト

魁 nuclear...t。叩plc白霊l、山M

担叡覧橋区 ホ$'ルの聞(7) rナノ銀徐染J にE鴻高らされた人たち.仮矯区の

いたる所にいたるがしい、たよ~松崎いたるの日 d有-雑感 900.9引1/，ゐg i RUW3 封原5発毛
計該射能

を ~.ï 1 tr 1 

。 住野いたる 匝2変革:4引.;"リツイ叩ト

図 Koky山tuden :"3. brNHト I fl r，) :lQWC-! 即日

“きちんと反省し、謝罪すべきことだと思うのです.そして、無批判に受け

入t弘広大させていった致治家やマスコミも反省が必要だと考えていま

す.御意 1 ;;ナノ耗~除主主 /・'~王僑区 ホヲルの閤(7) rナノ銭除

染j に鏑らされた人たち.."htn.to/m2kxnJ 

l;..;.. 10 ).ﾌI. 1 

æl 訟眠いたる 。 車場区講さんがリツイ山卜

話回虫10 問 。日5t ! (~ 5iß 問自

[!臣街区ホヲル館l 阿部富男氏は r大熊町ではホヲJレを見ることができな
いJ と

主張しているが、その復鈍は何 7. 平成24年6月に本人tJt]度だけ行った生

育謁査bit.ly，ハ g5d9xF plS が礎自在だと想定されるけど、具体的な方法や結

果が全然出てこないんだよね.

~~.\ t.'1-1 ;!与 も守守

令~:耳鳴 1

-lil 位崎いたる・仮禍区諸制talhn .1! !uz.:) ki . S月 65

'z 忽怠iil<.' rナノ銀J I立有効と軍伝していいのですか 7 RT 巾lsenqakut:

繭íi<吉村菅野関野芳開帝京6守哲理あず大雑把な債を
知らせているのかと思いました.

bit.1y/l ifUZョM

寺院t.王 女 ・・ ・

事!路左京写躍進英語の元職員のツイツタ
一上の発言はほとんど削除されいますが、こ
こで r人気J 発言が読める。之ぷ銀除染のウ
込弘民ムとιぅヒドイ ー唱明暗四時d

ja.twtrlan正お吊沼市甘さ/hotaru..
fb.me/2quh5i5ir 
守、t.. 1 '" ." 

~I 訟崎いたる・仮偶区罰 則占lirr:ðtu!~ l< j , 5月 5 日

‘ 主主学者担、 20万円もする織器で肉郎氏がベウレル測定した対象物は墓石?空

気?主主穫は何 7 RT ;,q)sengaku!: RT youtu.be/Wzn36esoral 

白 YouTube

ト t.4. 烈 ・ベ iæl量/1出震をさちに表示

5 



(" 

し

百~- ; ，宮崎いたる・板栂区組 長lほ !i.i'liKJ z: ~ k i ' 5月 5日

' 伝街区のホヲル博士はシーベルトとベクレルの違いも、線鼠計の使い方も

知らないことがわかる RT福島県双葉郡大熊町 Okum←

machi.Fukushima. A special guard zone.:youtu.be/Wzn36esoral 

@YouTubeさんから

国 γ。山b.

~ t'" 3 ')1γ 直宮Vli; iliiをさ色に表示

@ 制民 (.. \Ic る・車容量覧請さんがリツイm ト

ふ轟下糊 I聞発・闘の人) ~:a1己 75 1<3 . 5丹羽

・安倍晋三総翠大臣の夫人・昭:t:さんもホクル館を見学にきた際、元聴員か

ら「ナノ態除染』の話を!lüかされている.そのときのことは『サンデー毎

日J 誌が報道"うわあoロ/“援街区ホヲルの閣 (7) rナノ銀除染』に

縮らされた人たち ・ htn.to/aymlUpl

今、 1;.， 1 ，令

。 総時いえる. ~~!);(~車さんがリツイート

量と 湾添鼠 ~êi:li.aw;ZC C r:1 a ;';oto . 5月 58

冒ー板慣区のホヲル忽での不定問題には、インチキ科学での紋射能 r分解』な

どの主lmも.国会議員まで巻き込まれていた.うわ.ひどい.書官底解明を
求む. b y 薮暢区民の湾添誠より. [仮借区ホ'ýルの閣(7) rナ

ノ銀徐染J にE語らされた人たち ]itall訓bl og.jp!2067112γ

牛、'!_1. 15 A 5 

i5 I W暗いたる・板楓区. 'ê: i日 I I :'TJ ð!叫出- -SFjSB 

• [exblog] 板橋区ホヲルの閣(7) rナノ銀除染J に編らされた人たち

bit.ly/Soueh5 

.. h t.+ 1 1か

~-lfll崎いたる・鑑栂区盟同t3 ! lm山;:i，i k

y プログを更新しています。気分のよい話では
ありませんが、読んでほしいと思います。
[exblog] 板橋区 ホタルの闇 (7) よ才

除染J ，こ踊らされた人たち

bi t.iY，7おおñ~一一一一一
.~ ~'* 3 会 2

。邸周いιる !&ltl;;革さんが ')ツ，-ト

ドJ 東京JCP応蜜陣:非公式 飲akvoictl :)前日

松崎いたる薮矯区 ホヲルの舗(7) rナノ鐙除染」に濁らされた人た

ち 『ナノ銀はウイルスや病原性大腸葱詳、法射箆も分解できますJ と板

街区ホヲル生態環境!iììの元飼育担当事華員(ホヲル簿士)はいいます.しか
も、諸島第1原 bi t.!y/lkCSdqS

.-:...,_ ';'_'1. 1 -ü," 

15i 松崎いたる・援栂区鼠凸凶."五百2 ';\:: 1 -S~ ，1 F3 

• [exblog] 仮橋区 ホヲルの閤(7) rナノ鍛除雪U にE自らされた人たち

bitly/Soueh5 

屯 、 で î 2 T< 

ミー1 松崎いたる・板梅区盟 主i t :3 ! J;-r ~ ijt .)za l<'j . 5R 4 日

r 仮橋ホヲルのことはいっとき忘れて、積浜・南区の普門~に遊びに行きま

した.

p.twip~le.j::>/7bVHN 

提曹を表示

6 

-，，! 総局いたる・領慌区隠 αI t il l l 'n '::' [..'ZJk l ::'P.崎
、 .

ホヲルの幼虫が自の前で r殺されているJ のに、 ( ho t aru ・白

日ve.jimdo.com/2014/04/17/当E6... )その場にいた「いたItしホタルの安

全を守る会J 会長が、止めようとしなかったのは解せない.説明がほしい

p twipple.jp/mcRci 

ー G 3 す ・ 提要を表示

~ï 鐙働いたる・板橋区怠 るIt i) Jln~ J， t ;j z計三 I 5月 A 自

' 中にたくさんのホタルの幼虫がいる力ワニナ
の殻を叩き潰したら、幼虫は死んでしまう
と、いたばしホタルの安全を守る会はいうが
( hotaru-

save.jimdo.com/2014/04/17/%E6... )その
場には守る会の会長もいた。なぜ救わないの
か?
p.twipple.jp/ip2uF 

t.1. 4 '* ・ H 康葺を表示

-1 峰崎いたる・緩慢区讃 :ti. jt.:: lJ rr. atuzak i . 5月 3日

r どうぞ監査請求なさってください.でもそれはホヲルの生息の有無とは別

問題です RT @sengaku t まさか計画書も実筋報告書Eもない事はありません

よね.緩衝区の生息調査の発注手続きとしても、区民の!!.i査を受けられる
ようにする観点からも必要だと思うのですが.

<h t.1. * 
-~l'宮崎いたる・復栂区祖母lta l lm<l t ..lz出 5月 38

書類があってもなくても、それはホタルを殺
した証拠にはなりません RT @sengakut:調
査方法が生態系に十分に配慮したものだった
のかを検証するには、まず調査計画と実施報
告がいると思います。なぜそれらを示せない
のですか?
RT 
bit.ly/R9Gb9n 

1-'1 2 1主

官!訟崎いたる・板偶区鼠 ~if. l t a llmùtu !.刷 、 5月 33

F 阿部さんが言ってもいないのに r貝の中にいる』と言っていたのは誰?素

人? RT @:kyon_kan!3u: @ital!matuzaki @日ngakut貝割り当事者さんは

r阿部さんが言っていた』なんて説明会当日も、後日お話しした時も一言

も発してしませんでした.

.... n 会

石引I t依量燭飢Lい、たる.笹楓区認 :揖d出代中削州t，凶"剖】M附!

, H14年以前に110件もあったわけがない RT @sengakut:特制使用料について

定めた緩衝区の要項には平成14年1月1白から適用すると明記されてます.そ
もそも110件が対象ではない.

bit.ly/1kxDmHv 
RT @kokoroombudsman 

'h t.1 -#t '" 詳涯を表示

�.jl ;低崎いたる・復揖区議 j;-i[ .:: l l "T. cH~ z: .:: ld . 5月 35

石 貝殻を~るだけのことに「計画J も「実績」もあるわけないでしょ. RT 

~~~ senョakut:妥当性を調べるために、カワニナの磁議調賓の計画と実績を示

す文書を示してください.まさか無い訳はありませんよね. ho taru‘ 

日ve.jimdo . com/201 L/04/17/詰 E6.

tユ 昔ー ・ 1平高E壬表示

。出電子 '. \ たる。伝機苫車三んがリツずート

| 八 東京JCP応須恕:野公式 :-!:-t山川的自

松崎いたる叡繍区 ホ71レの翻 (6) rナノ銭で放射能除染」というイ

ンチキ"科学uのはじまり φホヲル~で『研究開発J ? この写真は、日本
グリーンパワーという企業のホームベージに鍔鉱されていた広告です。
「ホヲル湾 bit ly/ikkQi2e 

- '?, 2 -:;' , 
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道1 訟鱒いたる・lIi宿区認斜凶1"..故山山・ 5Jl 2日

r 板橋区ホタル生態環境館に関心のある方に、
ぜひ読んでもらいたい。 twJ.sh/lju7qSP
'h ~:10 3 'fY d .  

9: 1 伝飼いたる・甑橋区富島知tal!;r.al\..ì日 ki . 5月 28

'一辺迫真崎;王将ゐ仰レがいおいるι記訴茸本館窓i植
皐皐藤毒事生号1己ιきのもの~お平るす命誌
の中にはたくさんのホタルの幼虫がいます」
葉箪哀まT'FfYí務部窃'Kut:板橋区'(jj疑菜志帆噛
調査がホタル生態系を破壊した疑いを私は持
ってます
bit.ly/lIGF6ks 
4ヘt.. 1 骨・H 群艇を表示

Gl~筒いたる・車種区議さんがリ?イ四ト

'1.: 河童E 鼠包旬、何時珂m.koto . 51928 

ー'元事量員が真相を鱒レている可能性大.松崎いたる区議 @�allmatuzak� 

が真相を求めて徹底追及中! 仮橋区 ホタルの公開中止:地域:読売新

聞 (YOMIURI ONLlNE) yomìu札co.jpflocal/tokyo23/... @YomiurしOnlineさ
んから

恥!.~ li)合 4

恥f.~a 食...

-61 訟崎いたる・復帰区霞 $)it.1!1m武uzaki . 5月 18

.- [exblog] 板橋区ホ7)~の閣 (5) 0.5マイヲロシーベルト/碍でホタル

l孟光らな〈なるのか? bit.ty!1nyBi7c 

‘、 tヰ合ぃ・

苫!松崎いた畠・複宿区縁側tallmatlJ!出白 5月1目

別坂橋区ホタルの麗 (6) rナノ銀で放射能
除染J というインチキ“科学"のはじまり
bit.ly/R5BPQb ナノ銀の問題をプログに書
きましたが、一回では終わりませんでした。
つづきをまた書かなきゃ。
., t~ 2 告 1

lil 訟鱒いたる.lIi構区鼠剛tall:nõtuzakiι5.1'11日

.' [exblog] 緩豊島区 *7ルの間 (6) rナノ銀で放射能除~というイシ

チキマヰ学鍋のはじまり bit. IY/R5BPOb

...と:t l 金日‘

百!健崎いたる・額幅区議:可制Ilmawzaki . 4 F， 30臼

z ζちらもと覧ください itall‘exblo乱jp/tags/%E3%S3%98... RT 

各chika_sara: [~読1 なぜこんなことが? ! 403板橋区ホタル生態環境錯
続員の懲戒免属問題、記者会晃.
sspyy.com!cyclonephotogr... 

￥ l，二百 2 合 会話を表示

7 

ë" ltil筒いたる・lIi構区鹿 f診itðJl問t\Jzeki ' 4PJ30日

‘ 甑街区ホ7J~館について『予告もな〈休館となる場合も散見さ才払公開を

的建とした施設の体を成しているとは言い鯵いJ r寓人的な能力に依存し

た総裁選宮がなされている』とした2012年7月の行取評価 (18ページか

ら). h性p:llww...fb.me/6ukfECkbj 

nl 弐.1

-~I;陸働いたる・ 4閥区. 1S;'itallmatlJzalu .柄拘B

.板橋区環境課が、区ホタル生態環境館で毎年
実施していた rホタル夜間特別公開J を、今
年度は中止することを発表しました。 rホタ
ル生息数が23匹(推計)と少ないため、ホ
タルの種・命を守るため卵の採取を最優先す
る」ためです。 p.twipple.jp/KDdNt
恥 主ヰ Z 脅 H・ 続更を表示

�"1 篠崎いたる・復橋区霞 ~rtallmatu日ki.4 .F1 2吉田

• [exblog] 板街区ホタルの関 (5) 0.5マイクロシーベルト/時でホタル

は光らなくなるのか? bit.ly!1ny8�7c 

争‘t.事 2 骨・.，

E51 松崎いた畠・蜜橋区鶴持陶IlmatiJzakl ・ 4P. 298

r 重大情報です RT @castle_5S3: [仮橋区ホヲル館]いわき港本温泉ホタル

プロジェクトに関しては福島県からの補助金 p.twpl.jp/show/orig/mBOqO

と大熊町からも補助金がでているようだ
town.okuma.fukushima.jp!files/gikai_ Vo... 

4-. t:l 2 合 ・日

包訟闘いたる'l!<!聖箆訴さhがU ツイ旬開ト

{認瓢JCP応援陣:非公式骨附副印仰自

松崎いたる板繍区ホヲJ~の閣 (5) 0.5マイクロシーベルト/1涛でホタ
ルは光らなくなるのか?: 2012年6月のいわき市へのiI\~J~放涜イベント

を報じた朝日新聞 (2012年6月 5自付) の記事に次のような一節がありま

す...bitJy!1fJkSBa 

4-. t.2 青 山富

国訟偉いえる・認哩昆損害んがリツイψ ト

墨田司le_剖陶山部 4192岳民

[革E横区ホタル鋸1 大熊町由来のホ~ルであることと、ホタルが放射能の

影響を受ける生物であることを前提に補助金をE買っているんだから、この2

点が遣っていると問題ですわね

令、主;0 1 世 1

回総闘い1<曇・医需箆現在んがリツイω ト

蓮田坑le_邸蜘訴10 5日待288

l証正樹箆ホヲル盤l いわき湯本温泉ホヲルブロジzクトに関して 1<1:福島県
からの補助金P.twpl.jp/Show/orig!mBOqO と大熊町からも補劫金がでてい

るようだ town.okuma.fukushima.jp/files/gikai_Vo... 

や t11 -1< I 

1草言喜:1 醤崎いた畠.板構区麗辞iはt同叫a

[白ex幼blogω] 坂橋区ホ夕ルの闇 (5) 0.5マ
イク口シ一べルト/時でホ夕ルは光らなくな
るのか? bi比tι.1切yjハlnyBi印7c
物、t.~尋常 1
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し

-~!tl:舗いたる・榎栂区惑 :_íi-lt aH :n atwzð ki . 4 耳 27 3

Iliked a (~YouTube videoyoutu.be!5Xlw823gsNs?o 5碍に夢中!マツコ仮

綴区のホ:9)~怠が消える 7 140217 

白川Tube

h t..合 1 冨像/!iiiiiをさ 告に表示

'1! tl:筒いたる・板構区護 剖t .;， n rr.atûz~kj 4月 22日

i 板橋区議会企画総務委員会 [4月 15 日]で、
板橋区ホタル生態環境館の元職員 (58 rホ
タル博士J )が懲戒免職処分されたことが報
告され、質疑が行われました。人事課長の報
告と私が質疑した部分を調整中の(仮)議事
録から速報します。 tw l.sh/1ju7qSP
~ t.ì. 3 背ぃ‘

白 位震をいたる 底噴ë'::ãさんがリツイー ト

院通国家百年の針 ~4mihcnnb叫拘， 2012辛苦25ヨ

__  ~JI 板僑区ホヲル筒育施設での駿員の研究成果が個人の特許となってる?

ja .wi kiped ia . org!wiki/%E6%9D克8F...

ぜヘ !_'l-2 -,\, ' 

E苔fi 訟筒いたる.板書儒E区窓 急科制a江til剖凶t日j: tr;

れ r 1 番大切なのは、外部から力ワニナを持ち
込まない事ですJ とのことですが、板橋区ホ
タル館に外部から r力ワニナ」が送られてき
た伝票がありました。これも説明が必要で
す。… fb.me/3bOhpcgJN
や t:. 3 脅 ・・・

EE! 舘崎いたる・複橋区議 事i国!Imútu担保白J丹羽田

μ [exblog] 板橋区ホタルの闇[番外編]
疑惑に関するご質問にお答えします
bit.ly/1ra314X 
+. 'L1:3 -:守 ー・

15i 訟崎いたる・板橋区虫 ::ï:ti t告 iJ'11 ，;ÜUl ;:j ki . ，~月 2GB

え [ex blo9] 板矯区 ホタルの閣 (1) ホヲル生態環境認でホヲルは釘育

されていたのか? bitly!iiCOt2v 

. g ‘ 1 1，シ‘目
一、'菅Fι

予言!tl:筒いたる.1&栂区翠 五日!lrれat :.J目 ki 4 月 2CB

ー [exblog] 板続区ホタルの賂 (4) rせせらぎJ の利益が流れた先

は? bit.ly/1mclHK7 

L~ 1 '-i{ 

8 

~Õ:~ 訟縫いたる・板揮区盟 主jtall ;r. ùt~.takJ ' 4.~19 B 

- 板橋区ホタル生態環境館の疑惑について
[質問にお答えします]③

A ビデオを見ると、 (板橋区の調査)レポ
ートの内容と実際の調査方法 lこは大きな需離
がある。これについて松崎さんの見解を伺い
たい。… fb.me/1jomV9nFO
ゆ を_~ 1 貯 ー日

EE1 松崎いたる・復宿区自民 公的I!rr..)tu日Id ' 4~ 1 9 日

板橋区ホタル生態環境館の疑惑について
[質問にお答えします}③

Q ビデオ撮影者はなぜ「自の前にいる幼虫
iこ気づかなかったのか」という松崎さんの疑
問について、私の私見を聞いてください。…
fb.me/Yx8YjdC9 
‘れと-; 5 肯 1

事i 鐙筒いたる・板構区墨 書i日!lm.:::tu 7. ùki 4J519B 

, 司王概区ホタル1:怨環境窓の疑惑について
[質問にお答えしますi ②

Q もしもホクルを外から買ってきてま主っていたとしたら、それを見てい

たポランティアの方が2S年間も無償でお手伝いする想いが続くとは到底忍

えません。，，'fb.me!6NzCIXTzG 

場ルー t 主 4 " 

話1 訟崎いたる・板暢区E臨 時 l日 I J ;r~r.; tu日同 .4 号 I宝日

根橋区ホタル生態環境舘の疑惑について
[質問にお答えします】①

Q ホタルがいたか?いなかったか? 25 
年間の聞に、何万lこという人達が見てきたの
が生き証人ではないですか?…
fb.me/2ZA36tvo8 
4‘ ~+ S j:: 1 

~ 佐軒いたるー亜~~置さんがリ γィート

f害賠JCP応援隊:非公式 似合ki抑制ヨ

松崎いたる夜!fii区 ホヲルの湖 (4) rせせらぎJ の利主主が流れた先

は? : 仮橋区ホテ)~生態環境窓の元飼育主主当職員 (58滋賀源環境部環
境課主事)が懲罰主免猿になった処分理由 のひとつは『せせらぎ』に関する

不正です.元禄.. bit.ly/1flyYxz 

... t弔 4 ，ミ 1

。 回酷いたる $唱匹現ぢ f..; tJt:) ''j ィート

2 日計le... 583陶山間 4月 178

[緩慢区ホタルmJ 阿部宣男氏も関わっているamaks合同会社の件， HPt立

以前存在したけど今は無し。阿部氏自ら推奨の逸品というナノ鎮を担;寺さ

せた超高慢箆水質浄化H NSX.G2 なるものを売っていたようだ

frenchbull.blog14.fc2.com/blog.entry.122 

将、・_"'!， 2 ~レ 1

日 経略いたる・板橋区翠 王.í t J. ll :r:atU!.3: Ki '4H18 日

• [exbI09] ~互撤区 ホヲルの間 (3) 区議会もE請されたう7 ロマルハナパチ

の真実 bit. lyi1h 8ciU t

ζ1:、> :; 1-, 1 

万万引f1i 哲位2崎いたる.板構区翠 ρ向Ut川1北布巾t口日叫?，

, *:7ルの命を守ることからだんだん透く離れて、人身攻懇を銀り返す人た
ち，こんなことでは、話し合いもできない.侭がしたいのか?... 

fb.me/17wvVxuHf 

3 ・ ~ 2 詳伝を表示
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し

� f量嶋いた畠・復樋区握骨itollmat \.l.zakl . 4.゙3i88 

‘ [exblog] 板橋区ホタルの間 (4) rせせらぎJ がうむ利益が流れた先

は山? billy/lmclHK7 

+. t,."";_, 2 .，骨 1 事

~l 松崎いたる・複構区厳命tallmatt..il.拙i. 4MIS日

2 月 28 自にいただいたメッセージで1九板橋区ホ:1111..生態環境鍍につい

て私が調査をはじめたこるのものです'. p.twipple.jp/CfM2o 

~'， t;.合 u・ 療費を表示

111 艦船、たる・板宿区聾恋ital!師会 tuzaki ・ 4持活g

r 薮慣区ホ:11/1..鱈の問題を調べはじめたと吾、 rや〈ざ』の介入を示唆する

メッセージがありました. fb.me/1J4ygVQrM 

+, t:司 5 世...

-ë:!舷崎いたる・復調区担割tallmatuzaki ' 4~lï8 

r 井上課長には申し訳ないが、多くの人に見て
もらい考えてほしい。
何ゆえの個人攻撃なのか?
「ホタルの命が大事」というなら、なぜ撮影
者はその行為を止めなかったのか?..・
fb.me/6ACVON81n 
恥七1. 6 貴・刊 鮮躍を表示

窃松崎いえる.11(稽iKlーさんがリツイ四ト

繊同四nbow拝"haz帥ow 州7自

苦手itallmatuzaki このホ:I1J(，篤と担当者、区の舗2置には廃止が前鍵の恋怠的

な操作を区民として感じます.自分の窓息を持たない区長を裏で手繰っτ

いるものはダ--レ II

争、 n2 合... 会穫を表示

-õ! 訟鏑い危畠・ li揖区灘持itallmatuzaki ' 4矧78

小ある新国の社会部に板橋区ホタル生態環境館
をめぐる疑惑について記事にすることを提案
したら、断られてしまった。理由を開くと
r (懲戒免職されたホタル舘担当職員の)弁
護士から編集部に電話があり、記事の内容に
よっては訴訟をおこすことをほの...
fb.me/23CMwWUVX 
令、't.:l 20 合 H・

ël 訟崎いたる・緩衝広恵惇!talfrr.atuz副白崎178

r 揺繕区皐穿UJ，Jt態環壌鑓者、品玉毎年会万匹の品

ホ勾主憲感忠包怠る車l!飼1意以ζ長J怠ん~~"":Þ:''W・
宮窪寒慈ら，-飼賓UJ実繋変あったことを証明
立芝ほ:~b\r\'60. 1 月 2"-~fE宇宙互蚕議滴蚕五僚主吾首
切で「数ミリの小さい幼虫が流された』とい
う主援では、 5 月ごろに虫剤乙な...
fb.me/2PksOasDV 
々、 !"P 世・H

。松崎いたる・直唾豆諸さんa‘リツイート

書制le...583 .~castl~ 認3 ， 4H16S 

I絞橋区ホ:11ル.1 ナノ銀と放射能に関する醗究について、阿部氏は持間

外の個人的な研究とかどこかで言っていたような気がするけど、結局、施

設の電気ガス水遣や資材を私的な研究に静却してたということでないか

な，

第、 ~'11 士・.. 

9 

日[1 tt厨いた晶・板橋区製掛t副畑出回ki. .t月 16B

r ルシオラの社長・深田芳ïiさんの猿繍コメントが真実を奮い当τている.

'7ロマルハナパチの rホヲル生態環境館での本格的な飼育は確か数年前か

ら.公のオープンな施設で飼育するには、援が考えても区が認めていなけ

れば、不可能でしょう」ーーその...fb.me/6tIOkSJ6V 

名、~_-;. 1 :k 

査jf蝿いたる・桓橋区忠告』回IImetu日ki . 4ﾄI6S 

4 ルシオラの社長・深田芳恵さんの投積コメントが真実在言い当てている.

クロマルハナパチの rm$')レ生態環境館での本格的な筒育は確か数年前か

ら.公のオープンな施設で飼育するには、誰が考えても箆が認めていなけ

れば、不可能でしょう』ーーその...fb.me!l例h60Cydj

をぺ tでE 脅 ・ H

回転蝿いたる'!i揖区障さんがリツイート
書回目:Ie 悶向地問棉3日

I事{街区ホヲル蜜l
信連毎日新聞/上高地、曽の光と決別 r!l;;態系に懸念』駆除へ

詳艇を義示

bit.ly!lgl<DPKq 地主韓外からのホタルの放流・定着は、遺伝子汚染の問題よ
り駆除の対象となる事例.阿部室男氏遣の行ってきた全自のホタル再生は

この点どうなのかね?

""' t.. 5 脅 1

�'l tt崎いたる・復揖区認知tJllmatlJlakt ・ 4月14S

. 3月 5 目、板橋区ホタル生態環境館で前任者
(3 月 27 自に懲戒免職)が置いていった多
量の蚊取り線香、防虫スプレーを発見。草刈
作業や区民公開の際iこ使用と環境課は説明し
ますが、虫の飼育施設にあるのはやはり違和
感 p.twipple.j p/fGskG 
... U3  *' ... 援要聖書量示

司、 古事 官 ... 

El 捌いたる・欄間伽!Jmatuzak.i .哨18

F 板橋区による 1 月 27 自の語表で、見逃され下水に流されたとされる rホ

タ，!，幼虫』の荏虫色映像だが、この映像でよ〈ぞ『ホ:11JLJ と断定できたも

のだと思う. p.tw厓ple.jp/pprYC 

.、1..1 脅 H・ 概要壱表示

軍!総崎いたる・複橿区埠:あ刷閉山Z柑 ι4巧氾

仮橋箆ホf宮Pル舘車識量員の懲戒免車膿E問恕で、‘墜轟余傘蕊総諮曇呉会で当銭舞喜簿聖抽

{崎煮Nぷ腿ι !噴費鴇犠都与略&畠路妄2恥句&侮亙建盤急鰻盆鮎泡轟品&島彊品4誕魁趨臨
でtて了 費!由古l‘￡ι喧よt二ユZ卒掲毛民健一古2主L是之〈も史仇t斡志rlとz親量弘佐E纂島'"車免E凶4誹:屯髭最;もと公畿量長是伝~ι 
宅吾就t江.~ぷi人ではな帥力、つたようですれ~ p.twipple.jp/OOFzV 
電機理監滞暢機事事町雪地部怒宜腎滞詑百明~忽温

'" t:・p 喰...一 歳彊在表示

-iP量崎いたる・板宿区麗砕ital1matwzaki . 4~n日

v 受託事費患者が妥託金の使途を報告するのは議然のことです RT @sengakut司

行家による委託業者への人権侵害が蜂われるケースで昔共産党議員が行政

を擁議するとは意外でした. RT 難者は不正の自由を強要されいきなり契約

解除

bit.ly/lQAJEIL 

イ，'.._ ~i. l 士'.. 詳涯を表示



& 

('; 

し

1E! 緯崎いたる・ fii僑区虫採itollmatúz.a kl . 4~11日

' 明文化されない逮用指針つであるんですか? RT @sengakut: 内部の運用指
針を明文化しなかった区の管理臓を批判されているのですか? RT 板橋区
はホ9ル飼育の特許出願以前から関わりのある案件には科会を取らないル
ールだった.

bit.ly!lqAL06d 

ふや~~~声 詳経を表示

桝岡田'f."f南国軍菅野咽暗号相、h

草!総崎いた凶畠.復欄構区m画t凶a副蜘j

必轟皐飽ØJ.ぽ舗議急箆錨轟鎗孟孟.\!遇畠~~J ~senga~u凶凶t: 革薮E繍区ホ歩ル生
態環境舘は、能量町から在来種?ロマJL.八ナパチの飼育技術を高〈評価さ
れ、仮街区長宛てに協力を請う文書が出されていた.阿認氏は区の指示に
従っていたと.

bi比t.ル/ハ1hEzIsl

... t..l 官 1 際経を表示

1草~I 低崎いたる.岨領信区鼠掛帥ta !1m刷a剖山t凶luz叫畑叫z四訓a出耐k

妥託車剥耳の使途を説明するの受言詫苦者として当然です RT 守§怠g担en時、唱gð副k加〈α叫u点t 普薮z備区ホ
;ルt生主態環涜鎗の策務妥託を受けていた業者iは草、lI!i街区から不定の自白を
強要され、い書なり契約を解除された.

bit.ly/lqAJE1L 
4 ，!!! 3自会見資科から_ rむし企画」代表への聴取

'" t:・\1 * .，・ 詳経を表示

e!Uいたる・ fi槽区援制凶1m抵当Z副 4p. l0a

r そんな規定は存在しません RT @sengakut 複幅広は阿部氏の懲戒免麗理由
に、ホヲJ~飼育の特許実施料金の免除を勝手に約束した事を挙げていた
が‘特許出願以前から関bりのある案件には科金を取らないルールだっ
た.

bit.ly!lqAL06d 

<to，ピZ 青山$ 詳健畳表示

Õ:I~崎いたる・ fii構区組制'allmlltu語版・ 4月 IOa

. [exblog] 板橋区ホタルの闇 ( 1 ) ホ
タル生態環境館でホタルは飼育されていたの
か? bit.ly/liCOt2v 
寺、 t.'P 骨 ・・・

G:)Il:U峰時いk晶、匝偏E寵喜んがリツイ伽ト

摺 o側H即 T吋骨拘回凶D t凶w お副1附月店

い〈らなんでも2放E射能の分解lは孟言いすぎでしよう. RT @hotaru_abe: ナ
ノ銀短持鴻材を還せば、例えば尿でも飲料出来ます.ナノ鍾はウイルスや
病原性太揖菌群、放射能も分解できます'. lI!i橋区ホデル飼育施設には若手
ナノ銀があります.被災地に送りたいです.

恥'l"p 世 Z

el~鏑いたる・板宿区1\ ~æltallmðt;.;Za同 4 F. l司自

r ぷß2，競5撃が rナノ銀t:臆染JqBJKLιーよル3と
も怠:~，h1ぷ~:守護董む出した，?;白書、気づいて
いた区議もいた。あのときにストップできな
かったことは反省しなければならない。
引い 2 っ;， 1

-<ii ~踊いたる・ fii:栂区鼠骨i旧IIn' .3，tuzal(Î 白 4月 loa

• .@breathingpower さんの'1.&繍区ホヲル生態環境鑓」をお気に入りにしま

した. togetter,com/I i!645B29 

<;., て} *" ・ t 犠費畳表示

10 

�'1 ~量鯖いたる・旗揚区霞:ß.;itallm i1tulj: kl . -4男 loa

ト私が r名蛍棄損なJζとをしているという箆織のようです.しかし、区の
聡員が重量断で契約を結んだり、営利企業に便宜供与をしていることを、区
議として当然のことと患っています.ホヲMRについて、区民要望にかな
う結論を出すためにも、懲戒免臓'" fb.me/204wOoSmp 

令t.; 2 ';"ft 

'~fI企崎いたる・寄宿区援制tJI!matuzakr ' 4.~10ヨ

• • r:事正種区l立、この依頼に応えて同窓氏に対して協力の指示をしたそうで

す2 といいますが、板積1&の誰が阿部氏に指示をしたのでしょうか?
fb.me/6ob3MF2tK 

令、t_':I. l 舟'" 野鮭吾妻示

g-P量崎いたる・鑑樋区.@)ltallm.:lt \JzakÎ . 4月 10ヨ

ドせっかく私のブ口グを紹介してくれたのに、
肝心の疑問には答えてくれない。板橋区ホタ
ル館の受託事業者「むし企画J ，こ業務の実態
があるなら、それを示すことで疑問は解消す
るのに.・.0 ... fb.me/219rc03fY 
争、土，'1 3 合 n・ E手軽在表示

苫I t信E摘筒いた畠 '1板E師偏区."岳到剣"叫1祉t同凶a剖11m灯伊悶3唱剖執a坑抗t、は‘

• [e:制'xblog剖]仮傭区 ホタルの闇 (3) 区言議量会も扇さ才れ1たク口マルハナパチ
の真実bit.l y/1hBciUt

... , t,1. 2 * 守口

問艦崎い止る・艦揖箆置さんが出ツイ叩ト

墨田副札副知stle 悶 4丹羽

{事E街1&ホ;ル鱈1
守る金のメンパーが小保方氏の{牛を倒に挙げて阿部氏を支援しているが

確かに、制学者として立箆方法に問題があるのと、所屍組厳島らが責任を
積極的に取るうとしないとこるほ良〈似ていますね.

..... t_'l3 * 
包訟lI!いたる・匝喝E窺さんがリツイート

IZ 即時綿:非公式~>tokyOICC ・ 4島98
総崎いたる仮僑区 ホタルの間 (3) 区議会も属された?ロマル八ナパ
チの真実: 板橋区ホタル生態濁境鎗の元飼育担当職員 (58) が、懲戒免
臓処分をうけた理由のひとつが、ホタル鎗で飼育していたヲロマルハナパ
チにかかわる問lI...bit.ly/lkKcYeB 

.., ゼ12 肯 ・・・

ë:1~崎いた晶・ fii栂区楓断固Ilmatu却ki' 4R9日

ドホタル職員懲戒免職の報告を質疑 RT
@ltabashiKugikai: 来週の委員会についてお
知らせします。企画総務委員会及び健康福祉
委員会は、陳情と所管事項調査を併せて議題
とするため、 4月 15日のみ開会されます。
#板橋区議会
今、t，1. 3 骨 1

iil 鐙鏑いたる・複橋区担割問Iìmatuzðki . 4亮吉呂

‘ [exblog] 板橋区ホタルの闇 (3) 区議
会も窮されたクロマルハナパチの真実
bit.ly/1hBciUt 
，、:."， 4 去 a ‘=



石 l 訟筒いたる.抵揖区掻 込両制i陀臼itdll臼凶d剖dll

命 懲戒免職処分を不当だというホタル博士は、

板橋区ホタル生態環境態で飼育していたク口
マルハナパチを販売目的で能登町の公社に提
供していたという処分理由について r (八チ
を)提供した事実はないJ (都政新報4月 8
日)と反論していますが、これ…
fb.me/6sK2dy75d 
'-h t-;. 3 宮崎 1 

~~松崎いたる・板宿区11 ~ì$ita !trnatu Z3lt.i‘ 4月 96

r 離墨田~組協ゐ料品絡み裂し;{""，絵ζ量産』換~-ç，腕時
~翠謹昼皇盤』磁路恥;締約馳定帥絵師潟検金制Lも苧島幸島高島
嘉誠a忍革主 何を約束しているのか、まだまだ調査しないといけません
ねfb.me!2Q43CFuGy

今‘ t.1- 1 '}語、 ..

f
l
¥
 

http://fairflyl092,blog24.fc2.c 

fo,me!2HcHEirkN 

'h 1::1 1 す…

tEi 松崎いたる・板宿区組 制tJIIrr.抗uzal< ì ' 4月S. B

品鋒野義袋路島副開制問ヰ開晶潮岬崎明

photozou.jロ!photoíshow!357ι fb.me/H~QWcCoCn

~ !.'l2 ぎを ・ 足 場 援歪を表示

心

Gl~鮫い止る 民事~.éi議さんがリツノω ト

ヨ君臼武10 583 惇Ci:ls: t;(! 583 . 4月 68

・-[夜街区ホタル窓]

阿部氏のプログによると bi t.l y!llEmAsO 全智 23 力所のホテル等を継代し
て万が一のパックアップとしているようだが、守る会館もグダグダ言う前

に、その詳細なυ ストと飼育記録(データ)を開示すれば良いのになぜしな

い?

マ号 、 ~l 1 令 1 

匂 訟眠い?とる ・ 匝幌医車さんが 1) '~fイート

諸国司le 開 山山部点目

[底橋区ホヲル館1
先日のツイート bit.l y/lif5L20 の補足
H24に農水省でクロマル八ナパチのプロジェクトがあり
この時は申請したが(.~水の?)箆当者に却下されている

(やらせは無いと思うが)

on.ib.me/lsoげ宮d

4 、 ''''.. '1 2 r~_' i 

百!怯崎いたる・複宿区. 向日1i叩ι~Zð~j 4FS65 
ゎ・担E楊区は幼虫提供は許可していませんので、これも阿部憲男さんの強衝が
疑われます IlT @castle_S83: [板犠ホタル館I
H18年度、多摩市の小学校におけるホテル幼虫提供事例
bit.ly/1imHOD7 
ちなみに問じ生息絶のホテルじゃないと遺伝子汚染.

恥t.1. 1 安..~" 

-~ pl:鏑いたる・仮構区議 Ji:-itallmat~:;: ，; kj , 4,q;) a 
< 

[exblog] 仮橋区ホタルの閤 (2) ホヲル放流・預かり飼育のふしぎ

bit.ly/lgJD800 

c., t:1 2 

"* 
" "14 

Gl 松崎いたる 匝，.，，;;aさんがリツイ『ト

国国 (NAVERまとめ綿禁止}向日間的自

つまり総崎区議が報道から姶ったデータで少な〈とも4ヶ所、 r博士』の著

書Eによると 23ヶ所のホヲルを飼育していたはずだのに、水摘が6個?この施

設は累代飼育していなかった可能性が錨嫡されている(このプログの前エ

ントリにも)あるのでわけわか， itall 、 exblog ，jp!20528644!

h 乞1. 2 党 1 会話を表示

~!ti崎いたる・仮宿区司自白凶Ilm.'l t;_.:日 ki 4RS 日
r 

クロマルハナパチを板E馬区ホヲル生態環境舘で飼育して能霊堂町に送ってい
た証拠発見.阿部憲男氏本人のツイックーは閉じられて読めませんでした

が、 RT されたものがありました. fb.me!6vsf6ZnjB 

十、 t.-~ 1 合 1

~ 't1. 7 安 .. ・ 概歪を表示

-1-, 'l,r. 45 女 6

お!舷崎いたる・模様区議 官 Î [，~ II '1町民:z.拙;， .，"46

ド 阿部富男氏の記者会~.祭実のZ正明というのではなく、 「よ司に報告して
いたj と強調したいようです。クロマルハナパチについては能登町からの
正式の要請を板犠区が正式に断っているので、阿部氏の主張は遇らないと

思います，小山町のホヲJ~湾全の" fb.me!lbL2mRZq。

。r' ， t:~ 1 分 1

11 
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によ;

1': 1 訟崎いたる・複<<区指骨i t:":dìmat己!a ki . 4Fi38 
. たいへん参考になりました RT ホ9Jt..の幼虫の大きさ・高富のホ9ル

情報・ Yah∞!プログblcgs.yahoo.co.j;l/hotaruhikari20...

め t.:~ 5 ';f ,.. t 標~を表示

"il 舘崎いたる・援橋区抵P;，ltall rr.ðt~zak; Î 4JS28 

叡橋区ホヲルの閤 (2) ホ9ル放流・預かり飼育のふしぎ
b�t.ly/1gJD800 

f~ t~; 2 骨 1

1輔、i 舘崎いたる・仮宿区事創出IJmatüZ出目 4月28

~ [exblog] 仮橋区ホヲルの鵠 (1) ホテJ!"生態環境懇でホ9JI，.は飼育
されていたのか? b�.ly/liCCt2v 

4h t司女 1 ..岳

ti' 1 鐙崎いたる・板橋区議骨ital!n-.at澗ki ・ 4m8

町板橋区ホタル館の問題を、区政ニュース用に
記事にしてみました。

謎を残したままの施設廃止はゆるされない
ホタル飼育の r偽装疑惑J の徹底解明

を l …fb.me/6N6tRfdCm 
"" 1::. 8 脅 Z

-9' 1 舘崎いたる・板宿区.由同Ilrr.atuz副 .41'118

u クロマル八ナパチ飼育販売の事業化を決めた
際の石川県能登町議会の議事録 (2008年
1 2 月 5 日)から。叡橋区lこ無断でこの事業
lこ加わった件で、根橋区ホタル生態環境館の
「阿部先生」は区を懲戒免職されています。
twl.sh/l krccm5 

~ l~4 ，:持主

国払咽いたる.tI\措区遣さんt/ I) ‘Yィート

あ去十嵐やす予伽剖ko í閉店副 4月28

緩衝区のホ~Jレ豊富について、本当に大切なことは「①実態を忽援し、本来

の自的に立ち返ること.②毎年4000万円の税金をかけてすべきととな

のか?③約 10億円かけて、普通の場所にはホタルを戻すことができなか
ったことをしっかり受け止めるべきであること、@その評価だと考え

る.

... t:司 2 *3  

百i 舘崎いたる・板構区舞骨itみlImatu2-3kî . 4;吊28

.. [exblog] 板橋区 *9ルの鑓 (2) ホ9ル放流・預かり飼育のふしぎ

bit.ly/lgJD800 

‘ヘ官II 骨

, ~I 松崎いたる・重構区恵創出11需品zakî ・ 4尾28

r 樋口とくじさんのFBから.私が興味があるのはデヴィ夫人でありません.
その後るの飼育箱.これホ $'JI，のではなく、クロマJJ.，ハナパチの鍔宵籍.

板橋区ホ~)レ生懸環境窓l孟まるでハチの生産工場のようです.

f包 me/6t3kRAKGs

φ、℃三島

匂舵蛇い{.:;-6 甑揖箆護主んがリツイ-f・

3 日stle 関向山部得点

[援宿区ホタル瞥1
肉郡富男氏自守ホ9)1，.を預かっていた~J

emyoko.lolipop.jp/hidocs!docs/20... 

ちなみにここでも「蛍と鼠射能について』で講演してますね

e.myoko.jp/index 戸hp?key".

<'. 1.唱 1 .;< 3 

12 

9:1~衝いたる・書E縄区.向凶JmðtiJZ出z ・ 4月 18

u このホ:S>)I，.も行方不明ですね RT@castle_583: 1板橋区ホ:s>ル飽l
阿部定男氏がホ$')レを績かっていた倒

emyoko.lolipop.jp!htdocs!docs/20... 
ちなみにここでも「蛍と鼠射能について』で講演してますね

e.myoko.jp!index.php?key=. 昼

U 3 九主

問松鰭いた晶 .1Jí:織臨調査んがリツイ"ト

諸国山 583 ~ca:i tl(! 叩 4Ã18

【復僑区ホゴ~M!n いわき湯本関係だと『アピイNSXシステムズ綜式会
社J の存在が個人的に気になっているe ちなみにここはホデJ!"プ口ジzク
トの窓口の電話番号が閉じで、電藷獲のカテゴリは昆虫類.自然科学研究

所、べv トシヨ‘Yプとなっている.

恥 U3 肯 4

G;ll!l.軍いた畠・笹揖区議吉んがリツィ，ト

書臼坑le.胸部品目stJe 583 明言

(fÆ街区ホタル館1
阿部議男氏が71\9ルを預かっていた続i
emyoko.lolipop.jp!htdocs/docs!20... 
ちなみにここでも「蛍と放射銭についてJ で講演してますね

←myoko.jp!ìndex.php?key九

φ‘t:;1 ‘古 3 ・H

国松崎いたる・笹噌区議さんがリヲイ田ト

諸国試le_583 骨田町1. 悶・幌市

[事E僑区ホヲル怠]いわき湯本関係だと rアピイNSXシステムズ排気会

社J の存在が個人的に気になっている.ちなみにここはホタルブロジェヲ

トの窓口の電話番号が閉じで、電話穫のカテゴリは昆虫績.自然視学研究

所、ベットショップとなっている.

... t.'l 3 安 4

EEi 訟崎いたる・事E樋区議書iitallrr: atllzaki ・ 4J'! 18

r 板橋区を懲戒免擁された向蔀章男氏l孟、援槍区と r全菌戦争」に突入する

つもりのようです.区のホ9ル鎗を何をしてきたのか、自ら明らかにして ! 

ほしいと思います'. hotaru.save.jimdo.com!2014/04/0L 

fb.me!6sPFkKOuF 

略、 t司 2 企 ド⑤ 群艇を表示!

国松~.\"晶・車噛区高在んが 1;':;イート

猶 ma卸酬v別u町刷'"

板衝のホタルはもともと気になることが多由か、つたo *$')!，.で有名な海外の

観光地もホ~Jt.のあり方を考えると喜べない.ホ~)!，.，立スヲーになるし人
も呼べるので何でもありか.ニリンソウが大切となったらニリンソウだけ

保護となった接線の奈は不思議な光棄だった.今I孟他の植物も見られるよ

うになったが.

... t，.'l 2 脅 2

コ~l 松島いたる・板橋区富:?l!ita !lmahJZllkì 場18

'" [exblcg] 仮橋区ホヲJ!"の闇 (2) ホ歩ル底流・預かり飼育のふしぎ

bit.ly/1宮JD800

宅、 t:; 2 貴 Z

i'l 訟筒いたる・板橋区麗昏ítaU"，atuzakì . 3湾31 日

rいたばしホタルの安全{いのち〉を守る会J の松崎いたる議員の疑豊富へ

回答への回答. #仮犠藍
facebookcom/ilall.matuzaki.目

・~ t:"ユ 2 ~・ 1
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9' 1 訟崎いたる・板橋区議:す~iL1!!-:-r札日む ι 三月 :;1 日

倶根橋区ホタル生態環境館の前飼育担当職員が
懲戒免職処分を受けた理由は、板橋区iζ許可
を得ることなく独断でホタル飼嘗あ特許を営内
主盛業主語主主じτいた乙どうEすおにぞfîを襲、
付けるようなコメントが「いたぱしホタんの
安全を守る会J のトlP~乙寄せら…
fb.me/llQxa5Ut3 
ぇ、、't-;.8 *4 "'~ 

Gl笹川いたる・智正晴広ilI ðんがりツイート

~~曲 Machi由芦 110.... ，20∞羽29日 i 
懲戒解E霊山。確かにホヲル鏑育館には八チがぎよーさんおって、こどもた t 

ち触らせて貰ったりしたな晶.ただホ'ýルとハチの関係がいまいち分から

なくてソレを尋ねてもお茶渇されたのは引っかかつてはいたけども.ホ9

1レは薮楊の知る人ぞ知る資産だったのにな皐e

4静 t三喜 合 3

-él 舘崎いたる・援揖区環念Ît iJl1mat~ Zi")kÎ .. 3f~29a 

ト薮婿区を懲或免草草されたホヲル博士がかかわっていたイベント.もう一度

検註してほしい. fb白me/2Pn5XwfpX

~ t .. '~ 2 官 1

軍!松崎いたる・復措区思似山Jt o.Jl凶 3月冶自

能笠町の広報誌2009年 6 月号.ホ?J~f専土の懲戒理由のひとつクロマ
Iレ八ナパチのことがわかる資料です'. &崎明ぶから&ペ明E手伝殉緩ま泉品情

草案場μ事草畠仏語E婚区怯働争むていませ'f.v." ... fb,me/2iOjgQZRF 

h 士.';3 "" 2 

45' 1 総筒いたる'l!i種区認知:ali rr. atuzaki ' 3月 298

京 事援享雲足関~A.J民主主~;rl，)_~~:記る三油、2吋含 τ本タル~$zもτf.>

そん工型基主~t;亨 k\;先王者4~畿虫、札ょι宅~-;j.，'τJ民 k~-'句件
hotã'ru二 save.jimdo，ccm/2014/03/2ヨ'/%E9

争、 t." 4 脅 1 詳経を表示

Z語訟醜い止るゐ軍事耳讃さんがリツイート

欝 OM凶 T ;itセヨD tw. 3,9298 

あら、首になっちゃた.そりゃそうだよな.だけどトンデモの事とあの施

設の存続問題l;t 81Jだな。トンデモな施設で怠ければあってもいいかな。

“苦手italimatuzaki: ナノ銭除染を主張していたホヲル痔土が、板橋区を懲或免

載されました，

city.itabashi.tokyo.jp/c_oshirase/06O'... 

私t.. 1 安 h・

G:l世闘いたる‘華字星耳讃さんがリツイω ト

童話おこ:ã:::~~中合勾train .. 3.月 29 日

会奉を表示

".~~g >@chipifb @ital!matuzaki いるんな情報を集めれば集めるほど、わけわか

らないです，ただ、市民の支持があるにもj)、かわらず廃止を進めようとし

ていたとか、キチンと飼育をせず、施設を私物化していた人が居たりし

た、とするなら問題ですね.

去、 γ:;'1 安 1 会~を表示

i:-, t~~ a _!"t 5 

b'! 松随いたる・仮構区欝 .:~i日 iima t..iZ :)k .. 3.耳 29日

r翼i罪の疑い』というが、ハチのことも、ホヲルの水路づくりにしても、

本人にもかかわっていたことをネット上で3書いていることなのだが、どん

な案採になるというのだろうか?... fb.me/3el白針。 IF

"., 2 ," 2 詳誌を表示

13 

Gl ~:闘い止る・忠孝君E講さん'h~!)';;-<f-ト

ロプヒくん悦山j.::un . SF:j 28E) 

松崎区議r?~:ita !l matuzakì 、ついに処分されましたな.ごくるうさまでした

<mし_)m> /“議員の慾或免猿処分について|板橋区" htn.tof7古川R

"h .;,:;- 2 * 

匂輔副化+.菅事直前開神戸加、五

• ~AL :0':1 , ':01間お保幸三
恥品院予司量が"，，;";)緋総石器持品~;込J!，ã出品l弘義烏O'.lk.Ml I忌~;弘知射場
lこも→在、itallmatuzaki ナノ銭除染を主張していたホ'ýル簿土カ宅、版権廷を

鋭繍されました. city.itabashi ，tokyo.jp/C_帥irase/06Q.. ." 

"h t_', 96 貴 30

包拡闘いたる'1'1援は昌喜ん!J{l)'!tイ叩ト

護側le.閥均恥 583 びj288

重量繁に陛いている板僑1&ホヲル館問題ですが、ついに阿部蓑男氏は免織で

すか.急呈閣にびっくり 1 (続書) OT @�allmatuzaki: (緊急速報]仮街区

ホヲル生態環境箆の飼育担当聴震の懲戒免議処分が発表されました.

p.twipple.jp/6r!DS 

令、 t";.. õ 世 2

Q 訟聖いえる・軍事委主2ーさんがリツイω ト

長司によろり手内部釦VO ・ 3月 28ヨ

概要を表示

司'ぐっじよぷ! RT @itallmatuzaki: ナノ銭徐染を主張していたホヲル博士

が、仮街区を懲戒免織されました.

dty.itabashi.tokyo.jp/c_oshirase!06Q" 

，，~ -::;1 ':1<1 

êl 松崎いたる・複構区割也ta!!milt iJ四 ki ' 3月 288

F 事実の欝明'6私のもっとも ilむところです.薮療区ホヲル生態環境館の今

後を主主討するうえで、疑惑を解決することが必要です.回答をお待ちして

おります. ... fb.me/2UdOOG6tO 

会 e と"1- 4 合 1 詳正を表示

喝、t.1 11詰狩 61

15i 訟衝いたる・板橋区組制t， I ，mðtcz ， ki ' Sfl28B 

v ホうn~~富の鈎莞担当事量員の懲戒免験処分が夜橋箆のホームページで公開さ

れました.
ôty.itabash;之ok'lO・ jO/c_oshirase/06Q.. fb.meβVbiqOwie 

巻、 王立花 *3 

~I 結婚いたる・板橋区富:1 J~，üallmatuz，akl . 3~28ヨ

ト疑惑の全容解明はまだまだです.ホ$')~の累代飼育の実態があったかどう

かが未だ不明です. fb.me/3kP9qi2tX 

今、1;，1. i� *, 

~;-t 訟筒いたる・者E構区画I ，ii~lta l!;-r. .H.j z:aki ' 3fol289 

. 【緊急速報]根橋区ホタル生態環境舘の飼育
担当職員の懲戒免職処分が発表されました。

p.twipple.jp/6rID5 
々、 C'， 33 叫 IS 援歪を表示



(-, 

~I 総崎いたる・板懐区議別itð: I k1Ht....z:aki' ::5完初日

軍板橋区 ホタルの闇 (1) ホタル生態環
境館でホタルは飼育されていたのか?

itall.exblog.jp/20510654.j fb.me/li�ytSv2 
み
、 主主 27 ')¥. 22 

E51 鐙筒いたる・板積率.. ;r:.~itðllm{l tuz <'l kj , 3完 27 臼

• [exblogJ 飯橋区 ホヲルの闇 (1 ) ホヲル生態環境怨でホヲルは飼育

されていたのか? bit.ly/lduf089 

令、t，."1 1 安

"èl 鐙崎いたる・板栂区議がita!lmatuzllki ‘ 3Pl 27EJ

ト昨年は1万 9625匹も銅育していると報告
されていた「板橋区ホタル生態環境館」でし
たが、ことし1月 27日の生息調査ではゲンジ
ポタルが2匹しか確認されませんでした。醐ι
れまで報告されていた飼育数良性が疑が主主て
で白河稲岡市町OKn ..... ........~~ .. 
.... t.1. 4S 官 7 ..・ 草草委を表示

~l fJl崎いたる・板栂区寝何回!i rr::a r:u品川 '3i'l27 S

K 阿部氏が 1 月上旬に視認したへイケポタルは
何令幼虫が何匹いたのでしょうか? 阿部氏
の見解を伺いたいです。
hotaru-save.jimdo.com/2014/03/09/%E7... 
.>_ 'tム..10 習を ,-. 詳蛙を表示

草!舷蜘崎いたる.叡棚繍区掻 J拘冶刈川川lは肘tJ山a

板橋のホ夕ルlにこついて f拍b.me/lc2μ4Vpρ7WH
+.. t.""t 4 '*' ・ H 板蓋を表示

窃滞誌はら!t時喪主~!• .u丘二，.
f管雪菌瓶 の軒官前百în荷臨f苛添吋吉訴言

東京都担寂E瑞揖区環境課掛由がe逮営する rホ~)ルb生懇環境霊j!J 盟第宴果寧暴患主4ι与
つ2主』ば主砧砧‘n~主拳暴3忍~~努号持ミ争叫与沿ζ詰4辛=の携忍&与 E箆事土f宕苦の取F簿寺の疑惑、 特許祭主主ぬ箆
忠勝灘胸で由主事訴締.時k~減量肩掛主主拠点式
野麟恩賜賂皐諸問弘22よ曾託行ね，
令.~'1 10 安 Z

窃弘暑を述当主主必実事与さ与ぞ」よヰ壬主主‘

fj :_~ラPノヲス1i-wklir 2! ïliメ 201究開るさ
本出~列哩~E~
奪活怠kt-..@.接部
橋区の諜も重い.あー

、;Z';とお略法"と 外ご会

問的、昨レ立五・監型喧霊Z議さんyリ γ イ叩子

諸臼凶坑le.色部古ζ叫i全別羽山2引1
現在進行中の厳嶺ホf歩旨ルE露E問z滋草が、そこだけの話 lこ殴らず、ホ~ルの銀流

問題全般についての議論lこまで及んで欲しいとは思うけど、なかなか殺し

いでしょうね。

ぇ 1 -."" 
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9: 1 訟鯖いたる・複欄区膿世間IJmùt叫a j( i ' 31-J20日

' 阿部さんと綾部さんが~鐙町にクロマlレハナパチ事業を売り込んでいた~

拠 (2009年4月 能笠町の広報誌から) #在耳鳴箆 肴厳婿区ホヲJレ生態環

境怒
ロ twì治戸 p!埼e.担IBQF町JW

{._h ., 手で 1 概要を表示

'ã!fJl崎いたる・緩衝区翠 :ïil:a!!mat;..; z:ak: . 3耳 208

. 板橋区ホヲル生態環境皇宮とイノリー企画が?ロマルハナパチの商品化・員長

売にかかわっていたことを示す託鎚. Iwl.sh/116DEJJ 

φ、t.-， 2 *' 1 

1革;訟崎いたる・叡縫区.:a羽田!lmat \..l日 ki . 3月初日

r板橋区のホタル飼育施設(代表者 阿部宣
男氏)から2万匹を分けてもらい」と書いて
ありますが、板橋区ホタル施設で飼育してい
たのはへイケとゲンジをあわせて「約2万
匹J なので、この大学に2万匹も分けられる
はずがありません。 twl.sh/116q8pb
<k *_. 3 安 2

15i 舘崎いたる・板栂区議事i凶i!mar;J7. aki .3p'20S 

{きょうもホタル生態環境舘をめぐる質問が相
次ぐ坂橋区議会。ホタル館でク口マル八ナパ
チ飼育をしていたイノリー企画の代表が傍聴
に来ていたので、お話を伺おうと患ったので
すが、断られてしまいました。つぎはぜひ。
ゆ乙.'n *, 

EEi 訟筒いたる・板宿区鏡抑制Ilmeuz制， 3汚 lòa

r 板街区ホヲル生態環境豊富の議員i草公務員なのに、なぜ区の許可もなしに営

利企業にま宣術協力できるのかヲ しかもホク)~飼育主主衡は区が保有・管理

する特許のはずなのに... ... fb.m 8/3 D Fh6 kE 01 

母、 t."11 

* 
1五i 訟崎いたる・板構区護側省IlmðtJlðki ・ 3foj;宰S

F 板槍ホヲル生態環境豊富がまたいいかげんなことをいって迷惑をかけていま

すね.麻生区由来のホヲルを飼育したなんて事実を板楯区は認めていませ

ん RT '9'caslle_5B3: 和光大学での事例 bit. ly!NqSNXh

争、~'t脅 1

EEi 訟鋤いたる・板繍区議 :x:国r!m.~t ;，.i Zijki . 311i呈ヨ
r きょうの仮矯区議会もホタル生態環境豊富についての質問が相次いでいま

す。

写真i止、 3 月 7 自の本会議での区長答弁です.
facebook.com/itall.matuza!d 

争、 tち， -tぞ

包曇蛇い止4晶z 祖匝s峨E臣草主ん幼志がf勺リツイ.即-ト

題竹開内提向ωω悶印1 即附E ジ問抑m附3れ孔付，.り
rナノ童銀皇を散布すると放射線蚤が下がる』山ホ~ル霊箆zの担当E濠畢員が関与して
いた商品巴ホヲル窓敷地内に高い録11の土があり、効果を実証したとい
う.この件を知ってから、ホ~ル認で行われてきた事の全容を解明しなけ

ればと、怠った.

9l 訟崎いたる・板穂区議何百11"" ，..以"，".3A17日
r この会社、君主鴇区ホヲル生態草壁境!:I'lとどんな関係なのかしら?

luciola工c jo/compa.'�y/dev _pa,.. fb.meJ2YZx72427 

与刊
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事i 松崎いたる・寂僑区議 ~NJli~ 託u三時， 3丹汗

宅 絞橋区立小学校で教自舗宮lにこよる鬼意への体罰があコたとE区主教宵妥員会由か、ら毅

告をう Lすました.手の平でE震を opいたiZか、中耳炎の子が r奮が響いて怒

るJ と相談したさい、 rうるさいと思ったら耳ををすればいいi と発雲レ

たそうです.トホホ

々へ t:; 2 てぞ

匂位起i嵯

悶 K。蜘k同剛刷ω〈叩m削制Y机山川州uωi汁肘トHatt帥n 辞向耐b町r削川閃w附e官， 叩68

板婿区議会で、ナノ鈍鎗除染iζ関連が深いホタル生態環境鐙iζ対する追求

が始まりました.ナノ純銀除染より大きな湖を字むEMも追求して下さい、
出来れば国政の場で. /“総熔いたる・きのう 3 月 10 自の板橋区議会予算

特別受員会・区民E量，，'htn.to/32zKoa 

争、 ，，_"l. 5 合 4 .., 

包訟闘いたる・臣醜店革さんがリツイ伽ト

悶持開揖陶g旧a嗣即肝問ðlれ川1

つづき、東京都板橋区ホクJ.生態潔境館長・護学博士阿部窓男氏いいです

ねえ.うまく商売用の特貯を手に入れました.特許専門家からいえ特許
ば、どこが特許に値する?部分がよくわからない一般的なことをまとめて

申請して取得したホヲル符許

婦、 t.t6 *3... 

白血暗いたる・桓冊匹講さんが')ツイ叩ト

白書金制伽剛山口ati ' 20時附臼

今、GolTO @poplacia 肩書ぎにだまされた例.この方は自分を信用ある人物

にする努力はおしまない人ですe だから大学といえども、油断すればそれ

にだまされてしまいますな、東京都仮橋区ホヲル生態環境館長・型車学博士

阿部li:男氏、.に.肩書きはあてになりませんな

令、~.+ 2 ヲ~ ,.‘ 会認を表示

国民間いた晶 匝峨区高さんがリツJ四人

謹白目10 郎知叫知山43

板備ホ'Ýル生態環境.についての援本的な疑問は、そもそもホ空ルの累代

飼育が可能な施設ってここだけなの?ってこと.貴重云々が前提になって

いて精査されていないよな.一般的に人エ環境下でのホヲルの飼育の難易
度や実態について、追及するOOJI<t識査して抱接しておいた方が良いでしょ

うね

巻、 !_12 "* ... 

窃訟輯いえる，笹喧毘議さ~がソツイ叩ト

li5白雲胤悶畑町le 問問43

まあ、実際はiÍ'('Ýルの人工接猶なんて薮腐の施設だけじゃなくて業者がア

チコヂで商売でやってるようだけど，

昏、 '!..+ 2 安 易惨‘

a 訟揖い主吾.堕揚区車さん合が，リツイ必ト

藷白制坑ω帥l陣e 制 J~)何附)C

型銭z犠区言議量会の動E箇富を晃てたら、いわき湯本のホ'ÝJレ放流について f担当者

lこ援認したら板嶺径のホ$'J.を箔島県いわき市lこ皇室供した事実'<l:無しりだ

そうでwwww

棒、主14 脅，川

õt 松崎いたる・板儒区議 (~itall市a~'.，.; z枕， 3Fn28 
~. 

f きょう、都内のある小学校に電話をレまし
た。副校長先生は『昨年6月に校内のピオト
ープに産み村けられたホタルの卵を板橋区ホ
タル舘の職員に預かつてもらった」と話して
くれました。しかし板橋区が他所のホタルを
預かっている事実はありません。このホタル
の卵はいまどこに?
r，乞'"， 4 i.' 
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~I 訟筒いたる・寂種区麓武itali:nat:..:品川 3汚 12日

寂橋区長lま「緩衝区ホヲJ.生態環境鐙i立、他自治体や間体のホ$'Jレの幼虫
を預かり、その方たちに代わって筒育する箆設でございませんJ (3月 7

日)と否定しているのですが、だとすると、この記事の鎌倉のiÍ'($'Jレはど

このホ?ルなのか? 疑問が生じ. fb,me/6M5i6JeKO 

γ.1 舎，..

~!総崎いたる・l!'i傭区織的tJlir;-;atulJkl ' 3A lì ヨ

.きのう 3 月 1 0 日の板橋区議会予算特別委員
会・区民環境分科会での質問事項。桜橋区ホ
タル生態環境館をめぐる問題について各議員
の質問が集中しました。
facebook.com/itall.matuzakL. 
。、 t・.5 骨."

El 怯働いたる・痕偶区献辞Itð l!mðtuz制令 3月 9ヨ

F 板織区ホ$'ル飼育施設(のちに「紙惰区ホヲル生態環境箆J に名称変更}

は、こんなこともしていたようです. 区の施設なのに 4

azusawa,g.hatena ,ne.jp!EKO/20070905 

p.twipple.jp/SkNZm 

1)., tJ，合・h

15! 位筒いたる・仮構区議;川l以i'nat ...J:t Jkl .3月 2日

町語る lζ落ちる人を見るのは悲しいですが、当事者の言い分なので紹介しま

す.

10ミリ以上の大きな幼虫もいなければならないはずなのになぜ見つからな

いのか?..' fb ,me/TSWJ245J 

..... .切ら 1 升 ... 

苔!訟崎いたる・板損区議剖'::üiim ，:[....z

ド坂橋区ホタル生態環境舘に行ったら Fナノ担
担持骨炭J の手書きラベルが貼られたケース
が捨てられていた。 本品銀でを故射譲治t無力、
化?勝議まれるよいうこと怯ありません昌也忌
渡部施設で.:(~ょ五寺研究がおζなわれていた
ごτ斑本語lこはずかしい。
β~twrp.pl芭jp7i:JLsUb' 州市~'~'...

'h <."\3:2会 7 ,.. 侵要を表示

15! 総崎いたる・板複区議制t.::: 1!:-r:atu:zakl ':;:Ae:8 

がこれのどこが特許、発明にあたるのか? わ
かる人がいたら、解説してください。...
fb.me/2dcJhX5Zo 
�f". :;;_"}.2安門￠

百i 訟崎いたる・板横区額制.i同日出kî . 3"~59 

[n禽え話}
長:[2.，な，Lィアよ←と称して rホタ)~rの甘い化
水iこ群がり、 j\チの甘い蜜をすする者を許しd
::z''C\けないH・H・と思う。

。. r 
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Ëo'l訟崎いたる・板縫区忠 節目llmàtLJl.::k i 3月 5 6

rク口口ンJ の名で商品化されていたうフロマル八ナパチ.ホヲルと共生関

係にあるという理由で飼膏されていたはずが、商品広告の裏には r研究・

飼育 仮街区ホヲル生態環境豊富J との記歳。 rイノリー企imiJ つてなん

だ?
facebook.com/itall.matuzaki. 

~-; ， 1.r ・~・

-5P企筒いたる・仮健区議剣山Irr.atuロk i ' 3li5E_� 

‘ いわい桐子議員、熊倉ふみ子議員と、きょう3fl5日、板橋区lまたる生懸環

境豊富の現状を視察しました， 1月の生態調査で発見されたホヲJし幼虫は水砲

で大切に育てられていました.前任者が残した荷物の片づけなど、大忙し
のようすでした.

峰、 ti. 1 女ーH

15i 訟鯖いたる・復鷹区種問taHrnðtuz~kì ' 3月4臼
r

似エ議およE町長身内」松崎い主ニるιとよ板橋民
事&ι
<h t. 2 会

1重!松崎いたる・板橋区鹿島'ltall汀~atuz.::k i ' 3月 4日

3月 7臼 lこ代表質問をすることになりまし
た。 r板橋区ホタル生態環境館J をめぐる疑
惑についても、解明をもとめて質問します。
#板橋区議会 ..• fb.me/6qMIJHUW6 

+-. 1... 4 官.、。

I!l 船鈍いえる' l!\'樟区高さルがりツイ姐ト

圏メレ子 ~úncrC1:0 即日

自分のとこるで繁績できないのに複島にi!t$'ルを放そうとしていたの 7/
省東京新関ホタル窓の灯消えそう r幼虫確認Z匹J 仮街区廃止へ勤き:

社会σOKYO Web)" htn.to!Evbsdr 

φ、 t. 14 島 8 ." 

お お暗いたる ' ð:!電車識さんがソ yィー ト

闇メレ子何日recO ι3.9 38

あの記事を見た人は rホヲル飼育施設がなくなるなんでかわいそう! J コ
て当然思うだろうし、ちゃんとホヲJ~移入にどういう問題があるのかとか2
年前の経舗も含めて東京新開に投書なりしないと、将来閉鎖符にもエモい

記事を喬かれてしまうかもしれない山

棒、主~ 11 世 n

-
、.. 占 _. . ._'~._4 

‘ 
匂 ~ 可日目 _."，

._-_ 
' ~. -

-一一一一一一一一一一時一一一一一一一ー一一_._-

包 訟眠いたる ・密検E議さんがリツイm ト

必 片源久美子 (å)kumi~okatäsc ' 3月 38

ーいろいろと矛盾していますよねえ RT @merecO 自分のとこるで繁箔できな

いのに猿島にホ$'J~を政そうとしていたの 71 “東京新商:ホヲル鐙の灯消え
そう 「幼虫獲認2 匹」 板街区廃止へ動き:社会(TOKYOWeb)' 

htn.toiEvbsdr 

4-, ~J.. 7 "'!考 2 会芸を表示

51 笹t崎いたる・板備区語 、~_:il .:: !llT:atu lakl ' 3.R 3 日
E 

猿念ながら先自の議会で区の見解が変わったんです. RT @sengakut: 仮橋

区としての答弁ですから、仮橋区に篠拠を!1i~草すれば良いのでは? RT 

必 ita !lma tuzaki 八チとカピ抑制の学術的侵拠も不明なんです RT:

bitly/1fPtQ2D 

母、 t:_~. 1 宍 d ベ

16 

ãl 松崎いたる・板僑区鼠削allíT:òt iJ ?抗i ' 3J..12Ei 

私~.ιもらしい乙よ迄書ゐぷζ\，...\ま-9::b\4~チ
宅掠i術専宇1:1""'''(ナノ銀除染γなるものιε;主
雲雪1考i='- I 

幹千電気的掻動iこより放射線のエネルギーをエ
ネルギ一変換し熊害なものとする」なんてこ
とはありません。… fb.me/6xyI5j7IY
毛、 nll を 1

ë:1~崎いたる・板橋区滋 曲目!frNtuzùki 3月 2臼
t 

ハチとカピ抑制lの学術的援拠も不明なんです RT @sengakut: 平成22年の仮
概区経営革新諮問会議にて、ホテル生態環境!!!の意義やクロマル八ナパチ
の出す分泌物の待つカピ抑制効果について当時の資沼環境部長がE究明.分
かりやすい.

bit.ly/1fPtQ2D 

港、 t1-2 * ・・宅

道!鐙崎いたる・板橋区現 存it i) llm~twz i) ki 3月28
, 

.@SBaij ëさんのコメント rホヲル簿士氏の除染器具を販売する有限会社は茨

木大学発ベンチャーみたいですね。浄水器を扱ってたり、ちょっとまずい

んじゃ， 1u..J にいいね t しましたo togetter.comハ i/344255I1c629...

十 t ;1, 2 合 ・、 . 続安を表示

1M1 訟筒いたる・仮宿区認耐taH:natu:::aki ' ::，月 2 8
I

ホヲル劉育って、 Lすっこう大きなビジネスになるんだね.

等、 七1 台骨 .. , 

I!l tl相岳怯Õi;*'.:ゑ暢議是t宅延長七出地帯 、
自治陶山tuden #brcathinqOCVlCf ' 附98

続総経@筆書，j;本主ふ基孟丞話&，主島製品蓋皐叡iゑ品在互主手」る茎忍s
企釦，(参考まとめ:!ogetter.com!Ii/375201 ) RT @koduck1963 福島民報 11

月19日読者投稿栂

4、 t. 4 尭 1 箆像11詰匿をさ らに韮示

I!l 訟暗出たる 1 軒筏区車さんがリツイート

g ゅー〈ぽ 向パl..to ' 3R18 

阿部章男氏がナノ純銭徐染というニセ斡学iこ関わってきたことや福島県浜

通りに外から持ち込んだホヲルを定立して遺伝的多機性を磁嬢しようとした

ことも合わせて報じたほうがいい. 1 “東京事言問白i!t$'ル箆の灯消えそう
「幼虫確認2 匹，，'htn.to/91JioE #news 

ゅ、 t1 2 2 ヲk 'J

ö' ! 盤情いたる・緩慢区議抑制i叩昌三日I:.i ~ 耳 278

'f!t .ルシオラ、日本グリーンパワーという企業ですでに『ナノ銀簡易欽料沼~
セット J なる荷品が r阿部博士 共同調発j というふれこみで売られてい

ます。叡橋区の職員がこうしたいかがわしい商法にかかわること自体ゆゆ

しき事です. ナノ銀除染の宣伝は使えてください @sengakut

九七.~ 4 ~. 1 
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W! 松鱈いた畠・板樋区鑓狩斜i凶t

可 r板揖区m~ル生態環境窓におけるホ~ル等生息調衰の結果について J

city.itabashi.tokyo.jp/c_oshirase/059.. fb.me/32ijXNPQ向

今 t"! 官l 噌込 9

②蛇聴いfc i; 箆需箆認さんがれZイ日ト

3.J歪十温やす子軌r，:a s l.:ko i r，~r帥î <2月 208

昨日の区民環護委員会で、 m~ル怠について新たな報告がありました.新

たな耳を疑う報告もありました.この先i立区独自で麹べるには限界がある

と感じました.双方言い分があるとは患いますが、真実を積み上げての結

果になると思います.

4場、 t:克 6 予ìrl H .. 

‘色、 "';;'2 ・']\:1

ë]t宮崎いたる・板橋区環昏ita.llmatuzakf 目 2R178

' ホタルの累代銅芳の実患の有無が疑われています. RT 東京新関:ホテJ~

舘の*T消えそう r幼虫確認2匹J 緩街区廃止へ動吉:社会(TOKYOWeb)

tokyo・np.co.jp/article/nation..

~.. 1 .. '1索引?

百!ts崎いたるー書E構区議事i回IImatuzðki .2月148
Y“ 

2月19日の短縮区議会区民衰湧乗員会で報告される r*~JL-生態環境館にお

けるホヲル等生息調査の結果J ・

(:"_ '�:..1 合 るけ

関誌~i ts暗いたる・板宿区議:開ta l!rnatuzaki . 2M 138 

町 2月19日の仮種区議会箆民環境委員会で rmタル生態環境童書におけるホヲル

等生怠調査の結果についてs 報告されます.

h 守~，. 1 告 h ・

15: 1 舘崎いたる・板橋区湯島i凶1m自国ki' 2R12日

2月 19日の板橋区議会区民環境委員会で rホ
タル生態環境館におけるホタル等生息調査の
結果についてJ 報告されます。
fb.me/3d3IhQQef 
若、 U2 告 1

18 


